## Sube BMV 0.40%; van mixtas bolsas de EU (Reforma 17/02/12)

Sube BMV 0.40%; van mixtas bolsas de EU (Reforma 17/02/12)El mercado local de capitales busca mantenerse en zona de ganancias encontrando apoyo en las menores tensiones financieras de origen europeo Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (17 febrero 2012).- La mayor parte de los mercados del mundo opera con números 'negros', destacando los del viejo continente, pues dan por hecho el segundo rescate de Grecia, lo que tranquiliza a las plazas y esto se traduce en aumento en la Bolsa Mexicana de Valores. En la bolsa local, su principal indicador, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) deja ver un incremento de 0.40 por ciento (152.74 enteros) a 38 mil 364.98 puntos. Los papeles más socorridos por su rendimiento eran Cemex (CEMEX), con 1.85 por ciento; Alsea (ALSEA), con 1.73 por ciento; Corporación geo (GEO), con 1.49 por ciento; y Desarrolladora Homex (HOMEX), con 1.41 por ciento. Entre los títulos que observaban números en contra se encontraban Axtel (AXTEL), cuya baja era de 1.41 por ciento: Gruma (GRUMA) perdía 1.02 por ciento; TV Azteca (AZTECA) bajaba 0.81 por ciento; y Grupo Modelo (GMODELO) reculaba 0.36 por ciento. Para Carlos Hermosillo, especialista de Banorte-IXE, el IPC ha recuperado más rápido de lo esperado el nivel de 38 mil unidades que se habían estimado como el piso de corto plazo. Aunque insistió que, en días de malas nuevas, la perforación por debajo de dicho nivel debería ser aprovechada para realizar operaciones de oportunidad, siempre recordando que, dado el nivel de valuación, la exposición debería sostenerse en un rango moderado. La anticipación a la ausencia de mercados norteamericanos el lunes próximo, así como la espera para ese mismo día en torno a una decisión de los ministros de finanzas europeos sobre el tema griego genera nerviosismo en los mercados en esta última sesión de la semana, comentó Carlos Hermosillo, analista de Banorte-IXE. Pero, de momento, los mercados se muestran positivos, tras la confirmación de que el Banco Central Europeo (BCE) se encuentra preparado para intercambiar su tenencia de bonos griegos antes de que el sector privado haga lo propio, así como ante la expectativa de buenas cifras económicas en Estados Unidos que señalarían el arranque de 2012 se ha producido un crecimiento sólido carente de inflación. Por lo que respecta a la temporada de reportes trimestrales, siendo viernes el flujo de información disminuye notablemente y sólo se espera la publicación de cuatro reportes de empresas sobresalientes. De ellas, vale la pena destacar las cifras de Campbell y HJ Heinz, comentó Hermosillo. Por lo que respecta a las plazas de capitales en Wall Street, si bien presentas variaciones con un sesgo positivo, sus avances son marginales, en un ambiente en el que la inflación al consumidor del primer mes del año resultó menor a la esperada. El Dow Jones aumentaba 0.21 por ciento y el Standard & Poor's 0.14 por ciento: en tanto, el índice Nasdag retrocedía 0.18 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 17 febrero 2012